
①富士山の裾野から沖縄・辺野古に連帯する ②長泉町小水力発電 ③公文名地区の泉

川改修 ④今里地先に 63 区画の宅地造成 子ども達の通園通学は？ ⑤気になる宝永

火口の崩れ ⑥青葉台北側の土砂積み上げ値のその後 ⑦花粉症にいい？杉の葉茶

沖縄県知事の辺野古海底調査作業中止

指示を無効にしようとするために安倍政

府が持ち出しのが「防衛省が農水省に対

して行った地方自治法による不服審査請

求」です。これは地方自治法の規定にな

い無法行為です。

なにが問題かを列挙します

① 審査請求する権利がない

地方自治法行政不服審査請求をできる

ものは「日本国民たる普通地方公共団体

の住民」と規定されています。国の機関

である防衛省は「日本国民」でも「住民」

でもありません。審査請求する権利があ

りません。

② 農水省に監査委員窓口はない

仮に審査請求できたとしても、審査請

求する先は地方自治法ではこの場合「沖

縄県監査委員」になります。農水省に沖

沖縄・辺野古基地建設に関

して国が法律にないことを

強行！脱法無法の政府

縄県監査委員窓口は存在しません。と言

うことで農水省に審査請求しても地方自

治法から脱法していますから無効です。

③ 農水大臣は監査委員ではない

林農林水産大臣が「知事の指示の効力

を一時的に停止する措置を決定」したと

言うことですが、地方自治法による審査

請求に対して措置を講ずることの出来る

権利は「監査委員」と規定されています。

林農林水産大臣は沖縄県監査委員ではあ

りません。監査委員でない林農林水産大

臣がなにを言おうとも無効です。

日本政府は脱法・無法政府に
日本の国は法により動くことになって

います。「法治国家」と言われる所以（ゆ

えん）です。しかし、安倍政府の行って

いるのは脱法・無法行為です。

残念ながら、日本のマスコミはここに

書いた地方自治法の条文をまったく無視

して、政府のやっていることが適法で有

効であるかのように報道しています。

私たちは静岡の片隅から沖縄・辺野古

に連帯して声を挙げ続けていきます。
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長泉町の生協さくらづつみ店すぐ北の

水路で小水力発電が稼働しました。この

小水力発電を推進した代表理事の石井真

長泉町で「ニコニコ小水力

発電１号」が稼働開始

人さんは「災害時には充電器を外して、

電気を必要としているところへ持って行

けます」と話してくださいました。

裾野もがんばらないと！

以前から公文名の区長さんなどから河

川改修の要望があった泉川。静岡県土木

事務所の工事で河川改修工事が進んでい

ます。下流域が完成し、今は上流域の工

事に移っています。これで洪水氾濫の恐

れがグンと減りました。

泉川河川改修工事進行中



今里地先、クロネコヤマトの隣に 63
区画の宅地造成が行われています。施工

者は三島の(株)住起産業。横浜ゴム、森

永製菓の南にある会社です。今、市内各

地で宅地造成が進んでいますが、住んで

からの生活に係わる対応、整備も考える

必要がありますね。

市民から、「宝永山の縦の黒い縞はな

今里地先に６３区画の宅地

造成 通園通学はどこへ？

宝永山が変です!!

に？」という声が寄せられています。

3 月 18 日の宝永山にはそのような縞
は見られませんでした。

しかし、19 日から 21 日、富士山は雲
の中でした。22 日の宝永山には縞が出
来ています。どうも最上部で崩れている

ように見えます。

48倍で撮った画像です。
気象庁からも何の異変情報も出ていな

いので、問題はないと思うのですが、や

はり気になりますね。



調べに行ってきました。ぼうぼうと生

えていた雑草が枯れた状態になっていま

す。「崩れ」は見られません。

共産党裾野支部・「明るい裾野」編集

部は､今まで危険性が指摘された場所は､

その後も状態を追跡しています。

市民から情報が寄せられたら、直ちに

調査に向かうようにしています。

これからも共産党裾野支部、共産党市

議団へ情報を寄せていただくようお願い

いたします。

今年も花粉症に悩まされている方は多

いと思います。かくいう私も花粉症歴 30
年以上です。

先日、集まった人たちの雑談の中で、

「杉の葉茶が花粉症に効くらしいよ」と

青葉台北・東中学校奥の

土砂積み上げ場所は

今 どうなってる？

？？？花粉症には

「杉の葉茶」が効く？？？

の話をされる方がいました。

本人も杉の葉茶を飲んだら鼻がすっき

りした、と言うのです。

みんなが本当に効くのかどうか話が盛

り上がりました。

調べて「明るい裾野」に載せます、と

約束しました。

ネットで検索してみると、あるわある

わ「効能」が何人もの人によってずらり

書かれています。

しっかり「杉の葉茶」の製品も宣伝が

たくさん出ています。

一方、「アナフィラキシー・ショック

が心配」と言う記事もありました。アナ

フィラキシーショックとは、アレルギー

の元が一度身体に入ると二度目には大き

なショック症状を起こすことがある、と

いうものです。確かに私の友人はオオス

ズメバチに二度目に指された時には死に

かけています。

しかし、「杉の葉茶」程度の摂取でシ

ョックを引き起こすならば、毎年杉花粉

に晒されているわけで、それでショック

症状が起きるならば、「今日の杉花粉シ

ョック死亡者は○○人でした」などとい

う「杉花粉警報」が出ているはずですが、

そんなものは出ていません。

使ってみなければわからない、と言う

ことでひと月ほど試してみます。来月ぐ

らいには報告したいと思います。(友)

編集後記

◇沖縄に対する安倍政府の仕打ちは、

国家による沖縄いじめです。安倍政府

は日本国民である沖縄を切り捨て続け、

アメリカに従属し続けるのか。(友)


